

Comuna de Alhué se hizo presente en la Vendimia del Valle del Maipo

El fin de semana recién pasado se desarrolló con éxito la segunda versión de la Vendimia del Maipo, donde un total de 40 viñas del país se hicieron presentes para ofrecer lo mejor de su producción.

En ese marco, la comuna de Alhué fue una de las invitadas a esta instancia, con un stand informativo, turístico y con productos típicos de la zona, mostrando las bondades

de la zona a los miles de asistentes que llegaron hasta el Parque Padre Hurtado en La Reina, a ser parte de este evento.

Ramón Mallea, jefe de gabinete del Municipio, se hizo presente en el lugar y destacó la participación de Alhué a través de las oficinas de Cultura y Medio Ambiente, los que entregaron valiosa información turística, del patrimonio local y la biodiversidad con la que

cuentan.

Vecinos emprendedores de la comuna fueron parte de las tres jornadas de la fiesta de la Vendimia, entre ellos, Juanita Peña con sus telares y tejidos, además Abraham López y Cristian Troncoso, destacados apicultores, informaron desde el municipio desde donde sacaron cuentas alegres por su participación en esta importante instancia.